
 
 

 
CÂMARA MUNICIPAL 

 
CONTROLADORIA 

 
PRODUÇÃO LEGISLATIVA 

www.itapemirim.es.leg.br www.itapemirim.es.leg.br/controladoria www.splonline.com.br/camaraitapemirim/ 

 
1 

 

INDICAÇÃO Nº_____/2019 

Vereador: Fábio dos Santos Pereira 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido 

Plenário, ao Chefe do Executivo Municipal em exercício, o Exmo. Sr. Thiago Peçanha 

Lopes, para que interceda junto ao setor competente, afim de viabilizar a retomada das 

obras no Polo UAB - Universidade Aberta do Brasil, na sede deste Município. 

   

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 04 de janeiro de 2019. 

 

Fábio dos Santos Pereira 

Vereador - PSL 

Justificativa: 

A aludida Indicação se apresenta de forma urgente e extremamente necessária 

para a retomada das obras de reforma e ampliação do Polo UAB Itapemirim, pois visa 

atender a iminente demanda dos munícipes de nossa região e circunvizinhas, em especial 

os jovens, buscam a qualificação profissional para inserção e/ou recolocação no mercado 

de trabalho. 

A Universidade Aberta do Brasil (UAB) oferece cursos de nível superior e de pós-

graduação por meio do uso da modalidade de educação a distância. Com 727 Polos em 

operação no Brasil, se faz presente em todas as microrregiões capixabas.  

Os cursos ofertados têm como proposta formar gestores, professores e 

profissionais da educação em temas e conteúdo que perpassam a educação, tais como, 

diversidade, gestão, direitos humanos, educação inclusiva, educação ambiental, saúde e 

escola, dentre outros. É um sistema que contribui para universalização da educação, 

acesso ao ensino superior, formação e requalificação de professores, através da 

interiorização do ensino. 

Expectamos que tal proposta seja acatada pelo Exmo. Sr. Prefeito Municipal, visto a 

indispensável conclusão de tais benfeitorias nesta Unidade de ensino, e solicitamos aos 

ilustres pares apoio a presente propositura, que é um pleito autêntico e imprescindível para 

os itapemirinenses.    
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